

FB	Technisches Datenblatt	Dokument-Nr.:	6B-01-01
		Erstellt von:	UH
		Version:	02
		Datum erstellt:	01.11.2021
		Geändert / gültig ab:	18.02.2022
		Geplante Revision:	November 2022

Art.-No.	Artikelbezeichnung/ Description		
GS-012-274x	Tubus und Sonden-Zange nach Magill Tube and probe forceps	 	
UMDNS	11-798 Zange Instrumente Forceps instruments		

DE Deutsch		GB English	
Kennzeichnung:		Labelling:	
Artikel-Nummer  		Article number  	
MDR / Zweckbestimmung	Ist eine der anatomie des Mundes- / und Rachen angepasste medizinische Zange zur Laryngoskopie, zum Positionieren des Tubus bei der Oral- bzw. Nasalen-intubation, sowie zum Einführen von einer Magensonde in die Speiseröhre. 3 Größen: Baby – Kinder - Erwachsene	MDR / Intended use /	Is a medical forceps adapted to the anatomy of the mouth / and throat for laryngoscopy, for positioning the tube during oral or nasal intubation, and for inserting a gastric tube into the esophagus 3 sizes: Baby - Children - Adults
Klassifizierung	Risikoklasse I	Classification	Risk class I
Anwendungsbereich:	Anästhesie, Intensivstation, Rettungsdienst Notarzt, HNO	Field of Application:	Anesthesia, Intensive Care Unit, Emergency Medical Services, ENT
Anwenden von	Benutzung nur durch medizinisch geschulten und autorisierten Personal	To be use from:	Use only by medically trained and authorized personnel
Lieferform:	Unsteril, bulk	Kind of delivery:	Non-sterile, bulk
Verpackungseinheit	10 Stück	Packaging unit:	10 pieces
Erklärungen:	- Dieser Artikel enthält kein Arzneimittel im Sinne der Richtlinie 2001/83/EG. - Dieser Artikel enthält keine Stoffe, die sich bei der Anwendung gesundheitsgefährdend auswirken können. - Wechselwirkungen mit anderen Produkten sind nicht bekannt. - Dieser Artikel enthält kein Naturlatex. - Dieser Artikel enthält kein PVC. - Dieser Artikel ist für die EO-Sterilisation freigegeben.	Declarations:	- This contain not a pharmaceutical product in the sense of directive 2001/83/EG. - This Article does not contain substances, which results from the application with serious risks. - Interactions with other products are not known. - This product does not contain natural latex. - This product does not contain natural PVC. - This product is released for EO sterilized.
Stat. Warennummer:	9018 9084 000	Statistical commodity code:	9018 9084 000
Herstellungsland:	Pakistan	Country of origin:	Pakistan
Gebrauchsanweisung:	Kann zur Verfügung gestellt werden	Instruction for use:	Can be provided
Kontraindikationen:	Siehe Gebrauchsanweisung	Contraindications:	See instruction manual
Lebensdauer/ Haltbarkeit des Produktes	3 Jahre	Life cycle/ durability:	3 years
Lagerung:	Trocken, von + 5° C bis + 40° C	Storage:	dry, from + 5° C to + 40° C
Material	Der für die Herstellung verwendete Edelstahl ist AISI-410 und entspricht den Normen ASTM-F 899/ DIN EN ISO 7153-1:2017-02	Material	The stainless steel used for the production is AISI-410 and complies with ASTM-F 899/ DIN EN ISO 7153-1:2017-02 standards.
GS-12-2741 GS-12-2742 GS-12-2743	Tubus und Sonden-Zange nach Magill Babys 150 mm Tubus und Sonden-Zange nach Magill Kinder 250 mm Tubus und Sonden-Zange nach Magill Erwachsene 250 mm		